

市政懇談会

●6月2日(木)夜須川公民館／参加者 46人
●6月3日(金)手結山老人憩いの家／参加者19人

※各会場の参加人数は地域在住の市職員を含めています

昨年11月と今年1月・2月に香南市全域を15回に分け開催した『市政懇談会』。その中で、夜須地区から「再度開催してほしい」との要望があり、6月2日・3日の両日、夜須川公民館と手結山老人憩いの家で開催しました。それぞれの地区から出ました、さまざまな意見や要望をピックアップして紹介します。

防災無線について

防災無線の放送が聞こえない。どこが聞こえて、どこが聞こえないのか点検してほしい。

また、防災無線について大きな改革があると聞いたが、現況を教えてほしい。携帯電話も会社によって電波が入らない地域がある。

——防災無線の点検を早急に行いたいと思います。

また、防災行政無線施設の実施計画は、デジタル化を平成25年度から行い、平成27年度には工事に入る予定でしたが、東日本大震災を受け、1年前倒しで実施できるよう県と国へ要望していく予定です。防災無線をデジタル化することに

より、双方向での連絡ができるようになります。

災害時における携帯電話へのメール配信を今年の事業で行う予定です。防災無線も山の反響で聞こえないという意見もあるため、防災無線とメール配信の両方で情報発信を行っていきたいと思っています。また、携帯電話のメール配信の登録は、香南市のホームページと各支所などで簡単に登録できるようになります。

えないか。

また、香南市内に海拔の表示が少ないので、もっと増やしてほしい。

——今のハザードマップは、安政の地震をモデルに作られており、3連動の宝永地震をモデルに作るという矢先に東日本大震災が起きました。平成24年の夏頃、国から3連動の見直しの提示があります。その後、県がシミュレーションを行い見直しますので、平成25年度中にはお示しできると思います。

また、海拔を詳しく標記した地図は大きいため、各世帯にお配りできておりません。各自主防災組織に配布することを検討している

——香南市内には海拔の高さや避難誘導などの看板類を約140カ所設置しています。今後も地域の公民館などを中心に必要な場所を検討したうえで設置を進めていきたいと思います。

避難場所の改善

夜、地震が起り裏山へ逃げる場合、暗くて上がることができない。道へ手すりなどをつけてもらえないか。

——手すりについては、香南市南海地震対策推進本部で検討いたしました。夜、地震が起ると家を

なっています。理事会と社員総会の中、農村地域の健全な発展と産業の振興に必要な新たな公益目的事業を起業するということで、公益社団法人へ移行するための手続きを行うことになっています。

——手すりを設置するには、香南市

難誘導などの看板類を約140カ所設置しています。今後も地域の公民館などを中心に必要な場所を検討したうえで設置を進めていきたいと思います。

地籍調査について

地籍調査はいつごろ終わるのか。早い段階で調整をしておかないと、今後計り直しなどが考えられる。予算がかからないような良策をお願いしたい。

——今後の地籍事業の進め方としては、地籍調査推進員を委嘱して、協力を得ながらできるだけ境界未定処理を少なくするように進めていきます。また、今の事業ペースで進めていくと、平坦な土地の調査区域だけでも、10年以上かかる予定です。

貴重なご意見をありがとうございました。これからも職員一同、安全で安心して暮らせる香南市を目指して取り組んでまいります。



※ハザードマップとは津波被害を予測し、その被害の範囲を地図化したものです

■問い合わせ 企画課…TEL 57-8503

